

13 Febrero, 2019

PAÍS: España PÁGINAS: 12

TARIFA: 483 €

ÁREA: 172 CM² - 20%

spaña FRECUENCIA: Diario
AS: 12 O.J.D.: 2004

E.G.M.: 15000

SECCIÓN: CAMPO DE GIBRALTAR



Diez jóvenes gitanos aprenden a instalar fibra óptica en La Línea

El proyecto, entre varias fundaciones y la empresa Orange, busca ofrecer salidas laborales

Redacción LA LÍNEA

Diez jóvenes del sistema de garantía juvenil y en riesgo de exclusión social de la comunidad gitana de La Línea aprenderán a instalar cable de fibra óptica como posible salida laboral.

La iniciativa surge a raíz de la Fundación Orange en colaboración con la Fundación Secretariado Gitano y la Fundación Magtel,



El grupo de participantes en el proyecto junto a las autoridades, ayer.

empresa dedicada al despliegue de esta red, además del Ayuntamiento de La Línea. El proyecto va a permitir que durante los próximos meses diez jóvenes completen su formación académica con una formación especializada e introducirse en un nuevo entorno profesional con alto grado de empleabilidad, debido a la demanda existente de profesionales especializados en fibra óptica. En anteriores ediciones del programa el nivel de inserción laboral ha sido del 90% de los participantes.

El plan se basa en 250 horas, de las que 150 serán de formación técnica en instalación de fibra óptica y otras 100 horas de formación práctica en empresas. El itinerario formativo irá acompañado de acciones complementarias que favorezcan el desarrollo de competencias clave para facilitar la inserción laboral.